



REDES DE PODER



Más que una sugerencia

Será este miércoles 23 de abril cuando la presidenta **Claudia Sheinbaum** de a conocer en su conferencia matutina, la carta que le enviará a la **dirigencia nacional**

de Morena, encabezada por **Luisa María Alcalde**, para buscar que en el partido pueda haber reglas claras rumbo a la **elección de 2027** y que no se adelanten los tiempos electorales. Una sugerencia, recalco, y no una orden, aunque lo

cierto es que no parece que la cúpula guinda vaya a pasarla por alto, ni mucho menos. Pero, más allá de poner restricciones a la promoción anticipada de los militantes, una situación que terminó por "estallar" tras el caso de la senadora **Andrea Chávez**, lo cierto es que tras esta sugerencia, también se consideran otros cambios estatutarios, sobre todo los relacionados con las prácticas de nepotismo y con ello, que ningún familiar directo de funcionarios puedan postularse a un cargo público, ya desde la elección de 2027. Aunque tanto la

dirigencia nacional como el propio presidente del **Consejo Nacional de Morena**, **Alfonso Durazo**, ya confirmaron que se van a evaluar estos cambios, hasta el día de hoy no hay una fecha establecida, ni límite. Veremos si se aceleran los tiempos. Atentos.

Sigue terror en carreteras

Nos cuentan que usuarios de diversas **autopistas** han mostrado su preocupación, sobre todo en redes sociales, ante la advertencia que ha surgido para eliminar sus

aplicaciones de **banca electrónica** antes de viajar ante el incremento de asaltos en **carreteras en el Estado de México**, como la **México-Toluca**, **Chamapa-Lechería** y la **México-Querétaro** entre otras. Esto debido a que los delincuentes, una vez que retienen a sus víctimas, las están obligando a realizar **transferencias electrónicas**. En diversos testimonios, las personas afectadas han señalado que fueron forzadas a mostrar el saldo bancario y transferir la totalidad de sus fondos a cuentas proporcionadas por los asaltantes. De terror.